



Kulturverwaltung

Vielfalt ganz nah

Im Spannungsfeld der vielfältigen kulturellen Aktivitäten in Vorarlberg schafft die öffentliche Hand die Rahmenbedingungen, in denen sich Kultur entfalten kann.

Von Johannes Müller

In der Kulturabteilung werden die politischen Zielvorstellungen umgesetzt. Offene Kommunikation und individuelle Beratung in allen Kulturfragen prägen diesen Prozess. Kernaufgaben der Kulturabteilung sind Serviceleistungen, Finanzierung und Qualitätssicherung.

Kulturfinanzierung und Kooperation

Die Kulturfinanzierung erstreckt sich auf Einrichtungen wie das Landesmuseum, das Landestheater und das Kunsthaus Bregenz ebenso wie auf Großereignisse wie die Bregenzer Festspiele oder die Förderung von zahlreichen kleineren Kulturveranstaltern. Weiters werden auch hunderte Einzelprojekte unterstützt.

Durch Stipendien, Preise, Förder- und Ehrengaben werden die Arbeiten aufstrebender junger Kulturschaffender ermöglicht und einem breiten Publikum bekannt gemacht. Aber auch das künstlerische Lebenswerk verschiedener Persönlichkeiten wird dadurch geehrt.

Die hohe Kunst der Qualität

Die Kulturabteilung ist eine kleine Einrichtung. Um ein hohes Niveau in Kunst und Kultur zu gewährleisten, beraten ein ehrenamtlich bestellter Kulturbeirat sowie Kommissionen die Entscheidungsträger und ergänzen und sichern die Fachkompetenz. Zur Information aller Interessierten erstellt die Kulturabteilung jährlich einen Kulturbericht. Darin finden sich Informationen über die Vergabe öffentlicher Mittel aus dem Kulturbudget.

Kernkompetenzen Abteilung Kultur



Landes-Kulturabteilung Wacker-Villa

Landes-Zentrum für Kunst und Kultur

Seit 1999 hat die Kulturabteilung ihren Sitz in der Villa Wacker. Sie ist Anlauf- und Koordinationsstelle für alle Förderungsbereiche des Landes im Bereich Kunst und Kultur. Die Förderungspraxis stützt sich auf das Vorarlberger Kultugesetz und auf die Arbeit der von der Regierung eingesetzten Kunstkommissionen.

Die Kulturabteilung ist eine wichtige Verbindung zwischen politischer Verantwortung und den Kulturträgern vor Ort. Dazu zählen die teils ausgelagerten, großen Kultureinrichtungen des Landes, zahlreiche kleinere Kulturveranstalter, Vereine und Einzelpersonen in den Regionen und Kommunen. In engem Kontakt mit verschiedenen Partnern aus der Bodenseeregion. Auch die Zusammenarbeit mit den bundesweiten Verbindungsstellen zum gesamteuropäischen Raum ist von großer Bedeutung.

So erreichen Sie uns

Amt der Vorarlberger Landesregierung

Abteilung Kultur, Werner Grabher

Römerstraße 24, 6900 Bregenz

• T +43 (0)5574/511-22310

• E werner.grabher@vorarlberg.at

• I www.vorarlberg.at/kultur

